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PLANETE MOTO

VENTE & REPARATIONS
MOTOS /| SCOOTERS

Le magasin Planéte Moto, c'est 'assurance de trouver un accueil et des services
de qualité, et une équipe de professionnels pour des conseils personnalisés.
Planete Moto vous propose une large gamme d'équipements moto et scooter,
accessoires moto et scooter et pieces détachées pour votre 2 roues, que vous
rouliez en moto route, en scooter ou en cross/enduro. Casque intégral, casque
jet, blouson moto et combinaison de piste, gants moto hiver et été, bottes moto,
pantalon cuir ou textile, baskets moto, I'équipement du pilote au complet vous
est proposé. Et pour votre moto ou scooter, tous les accessoires, les piéces
détachées nécessaires a son entretien sont disponibles dans nos magasins. Enfin,
pour parfaire notre offre, le magasin est équipé d'un atelier pour assurer 'entre-

tien et la maintenance de votre 2 roues. Faites confiance & nos équipes d'experts
|

The Planéte Moto store is the assurance of finding a quality welcome and services,
and a team of professionals for personalized advice. Planéte Moto offers you
a wide range of motorcycle and scooter equipment, motorcycle and scooter
accessories and spare parts for your 2 wheels, whether you are riding a road
bike, scooter or cross / enduro. Full-face helmet, jet helmet, motorcycle jacket
and trail suit, motorcycle gloves in winter and summer, motorcycle boots, leather
or textile pants, motorcycle sneakers, the complete rider's equipment is available
to you. And for your motorcycle or scooter, all the accessories and spare parts
necessary for its maintenance are available in our stores. Finally, to complete
our offer, the store is equipped with a workshop to service and maintain your
2 wheels. Trust our teams of experts!

COGOLIN. Quartier Valensole. Tél. +33 (0) 4 94 54 07 31 - planetemoto83@gmail.com
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